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Общекомбинатский штаб социалистического сорев
нования сообщает 

По итогам прошедшей опорта (план перевозок пе-
недели победителями при- ревыполнен на 1,2 процен-
знакы коллективы: 

мартеновского цеха № 1; 
ЦРМП № 1 (на ремонте 
трех мартеновских печей 
сэкономлено 29 часов); 
ЦРМО № 2 (график ремон
тов выполнен на 103,8 про
цента) ; цеха водоснабже
ния (план по утилизации 
окалины выполнен на 109 
процентов); цеха металло
изделий (перевыполнен 
план по всем показате
лям) ; цеха горного трак

та). 
Среди коллективов агре

гатов победителями приз
наны коллективы стана 
«1450», блюминга № 2, а 
также комсомольско-моло-
дежные коллективы домен
ной печи № 2, мартенов
ских печей № 1, 15 и 28. 

По итогам еженедельного 
соревнования в честь XXVI 
съезда КПСС победителем 
признан коллектив цеха ме
таллоизделий ПТНП. 

10-И П Я Т И Л Е Т К Е -
У Д А Р Н Ы Й Ф И Н И Ш ! 

ПО ВСЕМУ 
Ц И К Л У 

Коллектив комбината, 
соревнуясь за достойную 
встречу XXVI съезда 
КПСС, успешно выпол
нил производственную 
программу ноября и 11 
месяцев. 

В ноябре дополнитель 
но к плану произведено 
1116 тонн руды и 15 032 
тонны агломерата. До
менщики выплавили 
сверх плана 3153 тонны 
чугуна. Коллективы мар
теновских цехов превы
сили плановое производ
ство стали на 18 559 
тони. Сверх плана про
катчики выдали 4773 
тонны продукции. 

Минувший месяц кол
лектив комбината закон
чил с высокими эконо
мическими показателя
ми. Баловой продукции 
произведено дополни
тельно на 970 тысяч руб
лей. Реализовано гото
вой продукции на 517 
тысяч рублей дополни
тельно к плану. 

С начала года произ
ведено сверх плана 
45 729 тонн руды и 
77 358 тонн агломерата. 
Производство чугуна 
превысило плановый 
уровень на 19 619 тонн, 
стали — на £8 595 тонн. 
Прокатчики комбината 
выдали дополнительно к 
плану 28 990 тонн про
дукции. 

Производство валовой 
продукции за 11 меся
цев возросло по сравне
нию с плановым задани-
нием на 7520 тысяч руб
лей. Дополнительно к 
плану реализовано за 
11 месяцев готовой про
дукции на 7430 тысяч 
рублей. 

Таким образом, кол* 
лектйв комбината всту* 
пил в завершающий ме
сяц года с высоким на» 
строем. Его сохранение 
позволит достойно встре
тить XXVI съезд КЙСС 
и с хорошим заделом 
вступить в новую, один
надцатую пятилетку. 

В. СВЕРДЛОВИЧ, 
зам. начальника пЛа-
ново-экономического 

отдела комбината. 

Д ИРЕКЦИЯ, партий
ный, профсоюзный 

комитеты и к о м и т е т 
ВЛКСМ комбината горячо 
поздравляют коллектив 
сталеплавильного передела 
с успешным выполнением 
годовых обязательств. 

Встав на вахту по до
стойному завершению про
граммы последнего года 
десятой пятилетки, коллек
тив сталеплавильного пере
дела обязался до конца го
да выдать сверх плана 60 
тысяч тонн стали. С высо
кими показателями стале
плавильщики встречали 
110-летие со дня рождения 
В. И. Ленина, День метал
лурга и День Конституции, 
63-ю годовщину Великого 
Октября. В канун праздно
вания 63-й годовщины Ве
ликой Октябрьской социа
листической революции на 
комбинате в ответ на реше
ния октябрьского (1980 го
да) Пленума ЦК КПСС до
срочно выплавлена 350-
мнллиоиная тонна магни
тогорской стали. Это при
близило коллектив стале
плавильного передела к 
выполнению годовых социа
листических обязательств. 

Ноябрь коллективы мар
теновских цехов комбината 
закончили с перевыполне
нием плана. Особый вклад 
в этот успех внес коллек
тив мартеновского цеха 
№ 1, который успешно 
выполнил с в о и обяза-

С ПОБЕДОЙ! 
тельства и выплавил "на-
и б о л ь ш е е количество 
сверхплановой стали. По
беда сталеплавильщиков 
первого цеха явилась 
достойным ответом на при
ветствие Генерального сек
ретаря ЦК КПСС Л. И. 
Брежнева по случаю 25-ле
тия цеха. Отвечая на это 
приветствие, коллек т и в 
мартеновского цеха № 1 
обязался в этом году вы
дать дополнительно к 
плану 35 тысяч тонн ста
ли. Обязательствами по 
достойной Б с т р г ч е XXVI 
съезда КПСС сталепла
вильщики первого цеха 
/преду ом атрив а л и у в е л\и 
ч н т ь эту цифру до 40 ты
сяч тоня. К началу декаб
ря на сверхплановом сче
ту коллектива цеха было 

43 296 тонн стали. 
Этот успех сталепла

вильщиков имеет особое 
значение. Он закладывает 
хорошую основу для до
срочного завершения про
изводственной программы 

последнего года и 10-й пя
тилетки. Победа сталепла
вильщиков придает уверен
ность в том, что и прокат
чики также успешно спра
вятся с годовыми обяза
тельствами и производст
венным планом. Наконец, 
досрочное выполнение обя
зательств коллективом ста
леплавильного передела 
закладывает надежную ос
нову для успешного старта 
в новой, одиннадцатой пя
тилетке. Сейчас на комби
нате , как и по всей стра

не, обсуждается проект ЦК 
КПСС к XXVI съезду партии 
«Основные направления 
экономического и социаль
ного развития СССР на 
1981 — 1985 годы и на пе
риод до 1990 года». Нет 
сомнения, что сталепла
вильщики Магнитки в этом 
обсуждении скажут свое 
веское слово. 

Дирекция, партком, 
профком, комитет 

ВЛКСМ комбината. 

ГРАФИК 
проведения встреч начальников участков, смен, старших 

мастеров, мастеров, партгрупоргов, профоргов и 
комсоргов с руководством комбината и общественных 
организаций по вопросу: «О завершении плана 1980 года, 

ходе выполнения социалистических обязательств по 
достойной встрече XXVI съезда КПСС и задачах 

коллектива комбината на 1981 год в свете решений 
октябрьского (1980 г.) Пленума ЦК КПСС» 

9 декабря — бригада № 3 всех цехов, работающих 
по 4-бригадяому графику, и работники цехов главного 
механика, работающие в этот день с 15 — 16 часов. 

Начало встречи в 12 часов 45 минут. 

9 декабря — работающие в цехах главного механи
ка, механизации № 1, управлении Ж Д Т , УКХ, ОТК, 
АТЦ, мебельном. 

Начало встречи в 16 часов 45 минут. 

11 декабря — бригада № 1 всех цехов, работающих 
по 4-бригадному графику. 

Начало встречи в 12 часов 45 минут. 

16 декабря — бригада № 4 всех цехов, работающих 
по 4-бригадному графику. 

Начало встречи в 12 часов 45 минут. 

16 декабря — работники цехов главного энергетика, 
РСЦ, ЦПП, ЦБУ. 

Начало встречи в 16 часов 45 минут. 

18 декабря — бригада № 5 цехов, работающих по 
4-бригадному графику. 

Начало встречи в 16 часов 45 минут. 

18 декабря — бригада № 2 всех цехов, работающих 
по 4-бригадному графику, и всех остальных цехов 
(кроме цехов главного механика), работающих в этот 
день с 15 и 16 часов. 

Начало встречи в 12 часов 45 минут. 
Встречи будут проводиться в актовом зале ЦЗЛ. 

П Р Е Д Л А Г А Е М Ы Е И З М Е Н Е Н И Я И Д О П О Л Н Е Н И Я 
К ДЕЙСТВУЮЩИМ УСЛОВИЯМ ВНУТРИКОМБИНАТСКОГО 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ НА 1981 ГОД 

Одним ЙЗ йервык в третьей Мартеновском цёхё ИОД* 
держал почин М. Г. Ильина сталевар 14-й печи Инк гор 
Гаврилович Новиков. На протяжений пятилетки ком* 
мунист Новиков добивается одного из высших в цехе 
показателя качества стаЛИ. Грамотный специалист 
обучает молодых металлургов тонкостям своей про* 
фессии. 

На снимке: В. Г. Новиков. 
Фото Ю. ПОПОВА. 

В соревнование коллекти
вов цехов 

Изменить качественные 
показатели работы цехов: 

РУДНИК 
— подачи сырой руды на 

РОФ с содержанием желе
за, не н и ж е : 

а) в богатой сернистой 
руде — 49,4% (было 50%) ; 

б) в бедной сернистой 
руде на ДОФ-5 — 31,7% 
(32,5). 

РОФ 
— содержание железа в 

концентрате, не н и ж е : 
в богатой сернистой руде с 
сухой магнитной сепарации 
— 53,5% (54). 

АГЛОЦЕХИ 
— ровность агломерата 

± 0,05 не менее 96,0% (95) 
по аглофабрикам № 2, 3, 
4 и не менее 95,0% (94) — 
по аглофабрика № 1 ; 

содерШйие Мелочи в 
агломерате не более 15 t 0% 
(15»4) по аглбцехУ Ш 1 и 
I4»f'% £15*0) - - |ш аглоце-
ху М % 

иДк 
поставка изйёетн с ftd* 

^геряйи при прокаливании 
не более 4,7% (5). 

КОКСОВЫЕ ЦЕХИ 
—- барабанную пробу С 

I блока печей — 318 кило
граммов (320), II блока пе
чей — 322 (323), III блока 

печей — 317 (318). 
— зольность не более 

11,3% (11,2). 
МАРТЕНОВСКИЙ ЦЕХ № 1 

— транзит по цеху — 
94,6% (95,5). 

КОПРОВЫЙ ЦЕХ № 2 
— отгрузка лома марте

новским цехам не менее 
72 мульдовых составов в 
сутки; 

— стандартность по весу 
не менее 99 процентов. 

ОГНЕУПОРНОЕ 
ПРОИЗВОДСТВО 

— стойкость футеровки 
сталеразливочных ковшей 
не ниже 14,5 налива. 

ЦЕХ ПОДГОТОВКИ 
СОСТАВОВ 

— качество подготовлен
ных составов не н и ж е 
97,7!%;, 

—- для коллективов цехов 
комбината учреждается 
специальный приз «Ва эф ' 
фиктивное использование 
вагонов парка МШ2*> 

ДОБАВИТЬ РАЗДЕЛ б' 
При:* вручается ежШе» 

Сячнд за. йо*$тЙж^.нйё на» 
йлучшиХ показателей по 
снижению Йрес*оёв SSrdHofl 
Парка МПС против установ
ленных норм с учетом рабо» 
ты коллектива с начала го
да. Предложения (предвари
тельно) готовит управле
ние Ж Д Т . 

Действующий порядок 

Проект 
построения по итогам года 
распространяется для кол
лектива, завоевавшего приз 
«За эффективное использо
вание вагонов парка МПС». 

ИЗМЕНИТЬ ФОРМУЛИ
РОВКУ: 

— коллективам, работаю
щим с перевыполнением 
плана в течение месяца 
размер премии увеличива
ется на 50 процентов, неод
нократным победителям за 
неделю — на 25 процентов. 

В соревнование по про
фессиям : 

ДОБАВИТЬ: 
а) рабочим и инженерно-

техническим работникам, 
внесшим весомый вклад в 
производственные успехи 
цеха, комбината, в соответ
ствии с положением при
сваивается почетное звание 
«Лауреат премии ММК»; 

б) в целях дальнейшего 
еоаерМенетйовйййй соНиа* 
лМстичееНогО соревнование 
Ш бёаУеЛоййбё Выполнение 
заказов по выйлав&ё 6¥айШ 
мастерём производства мар-
тёнойеййх Цехов № 1* 8» I. 
работающим на 100 йроцён* 
той по заказам, по результа
там работы за месяц и с на
чала года, установить де
нежную премию в сумме 
50 рублей. 

Управление комбината. 
Профком, 

Орган парткома, профкома, комитета ВЛКСМ и управления Магнитогорского 
дважды ордена Ленина и ордена Трудового Красного Знамени 

металлургического комбината имени В. И. Ленина 
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ф Возвращаясь к напечатанному 

ЗАМКНУТ ЛИ 
КРУГ? 

ОВЕТЫ общественно-
.сти, в соответствии с 

положением, признаны 
объединять и координиро
вать работу партийных, со
ветских, общественных ор
ганизаций и общественно
сти микрорайона по воспи
танию населения по место
жительства и повышению 
эффективности борьбы с 
нарушениями общественно
го порядка. Выполнение та
кой ответственной задачи 
требует четкости действия 
самого совета, а это невоз
можно без хорошо постав
ленного планирования его 
работы. Работу нашего со
вета и его секций мы пла
нируем на год, и вот как 
это делаем. 

о готовности школ № 62 и 
63 к новому учебному го
ду, о выполнении совмест
ных планов школ и шеф
ствующих цехов. Протоко
лы заседаний совета с ана
лизом выполненной рабо
ты, замечаниями и приня
тым решением рассылают
ся заинтересованным ли
цам. 

Совет общественности о 
проделанной работе еже
годно отчитывается на кус
товом партийном собрании. 
Здесь же проводятся довы
боры членов совета. Пол
ностью, переизбирается со
вет один раз в два года. 
Кандидатуры в состав со
вета подбираются тщатель
но, вместе с секретарем и 

няют все задания штаба по 
проверке поведения лиц, 
состоящих на профилакти
ческом учете. 

Штабом, секцией с уча
стием комсомольцев прово
дятся массовые рейды по 
проверке общественного по
рядка , поведения подрост
ков на улицах. В школах 
,№ 62 и 63 проведены соб
рания учащихся, на кото
рых ребятам разъяснены 
правила поведения на ули
цах и в общественных ме
стах. На этих собраниях 
широко использовались ре
зультаты рейдов. Советом 

Цехи и службы оказывают 
.школам помощь в оборудо
вании учебных кабинетов 
и ремонте зданий. 

Большую работу прово
дит секция по жилищно-
бытовым вопросам. Она ор
ганизует жителей на по
садку деревьев, кустарни

ков, цветов, ремонт изго
роди, наведение чистоты и 
порядка, организует сорев
нование за звание дома вы
сокой культуры, быта и об
щественного порядка. Про
водит лекции для населе
ния на правовые, медицин
ские, антирелигиозные и 
международные темы. Осу
ществляет контроль за со
хранностью и ремонтом жи
лого фонда. 

В конце прошлого года 
ухудшил работу товарище
ский суд при жилищно-эк-
сплуатационном участке. 
Совет общественности при
н я л необходимые меры: 
провел досрочный отчет и 
выборы нового состава то
варищеского суда. Его 
председателем избран ини
циативный товарищ, сле
сарь вагон о р е м о н т н о й 
службы А. Т. Дозоров. В 
работе суда активное уча
стие принимают его чле
ны Л. К. Белова, Д. М. 
Страмбовский, С. А. Ра
щупкин, Ф. К. Рацук. К а ж 
дый четверг суд проводит 
заседания. На них рассмат
риваются различные дела, 
но неизменной остается 
его главная цель — воспи
тывать жителей микрорай
она в духе соблюдения пра
вил социалистического об
щежития , 'предупреждать 
нарушения правопорядка. 

Совет общественности, 
как уже оказано, коорди
нирует и контролирует всю 
многогранную работу в 
микрорайоне. С этой целью 
в каждый! первый четверг 
месяца он проводит свои 
заседания. Активное уча
стие в их работе принима
ют командир добровольной 
народной дружины Ж Д Т 
И. М. Калинин, секретари 
партийных организаций це
хов локомотивного и эк
сплуатации С. И. Феокти
стов, А. Е. Бобровский, 
участковый инспектор ми
лиции В. А. Иванов, на
чальник ЖЭУ 3. В. Ерофее
ва и другие товарищи. 

Однако об одной неувяз
ке считаю нужно упомя
нуть. В целях повышения 
эффективности борьбы с 
нарушениями общественно
го порядка и идейно-воспи
тательной работы среди на
селения мы давно пытаем
с я наладить взаимодей
ствие с депутатской груп
пой Правобережного район
ного Совета народных де
путатов. Но нам никак не 
удается достичь этого, не 
находим взаимного пони
мания со стороны депутат
ской группы. Исполком 
райсовета подобрал нового 
руководителя группы. — 
работницу обувной фабри
ки В. П. Шамрай. Но она 
побывала один раз на за
седании нашего совета и 
больше не появляется. 
Вопрос взаимодействия с 
депутатской группой, как 
говорится, остается откры
тым. 

С. КАВЕРЗИН, 
председатель совета об
щественности 114-го 

микрорайона. 

Эта история продолжа
ется уже более двух меся
цев. А началось все с того, 
что в сентябре комитет 
комсомола комбината про
вел рейд «Комсомольского 
прожектора» по проверке 
хранящегося на складе це
ха металлоконструкций 
оборудования и своевре
менного вывоза его заказ
чиками. 

Результаты рейда были 
опубликованы в газете. В 
корреспонденции «Когда 
же заберут заказ?» говори
лось о том, что многие це
хи не забирают вовремя 
металлоизделия, заказан
ные в ЦМК. Затем была 
другая корреспонденция 
на эту же тему, опублико
ванная через месяц. 

С тех пор прошел еще 
месяц. Что изменилось за 
этот срок? 

Вот что пишет нам на
чальник цеха металлокон
струкций О. М. Р ы ж к о в : 

«Листопрокатный цех 
№ 2 вывез шесть полуванн 
из восьми, две ванны ле
жат на складе. 

Работники коксохимиче
ского производетва гале
рею для транспортера вы
везли полностью. 

Управление коммуналь
ного хозяйства не приняло 
мер по вывозу бака и опор 
общим весом 19 тонн (за
каз 397 593). Конструкции 
покоятся на складе ЦМК. 

А теперь по порядку. Ли
стопрокатный цех № 2 в 
свое время ссылался на то, 
что травильные ванны бы
ли некачественно изготов
лены, и потому-то, дескать, 
заказ не был вовремя выве
зен со оклада ЦМК. Но как 
выяснилось, брак работни
ки ЦМК устранили еще в 
октябре. Почему же до сих 
пор две полуванны загро
мождают склады цеха ме
таллоконструкций? Не по
ра ли, наконец, заказчику 
забрать их? 

«Вот коксохимики, — 
возможно, подумает чита
тель, — давным-давно за
брали свою галерею общим 
весом 82 тонны». Действи
тельно, изготовленный за
каз работники КХП забра
ли в конце октября. А дол
ж н ы были это сделать... в 
мае. Чем была вызвана та
кая длительная задержка, 
из ответа начальника кок
сохимического проиавод-
ства Л. Е. Шелякина не яс
но. Вот что он пишет: 

«На опубликованную в 
газете статью «Когда же 
з а берут заказ?» отвечаем, 
что принадлежащая КХП 
галерея будет вывезена из 
ЦМК до 1 ноября 1980 го
да». 

И все. Как будто в том, 
что изготовленная метал
локонструкция пролежала 
полгода на окладе ЦМК, 
никто не виновен. Словно 
все так и должно быть. Хо
рошо еще, что тов. Шеля-
кин обещал вывезти гале
рею до первого ноября, а 
то ведь можно было бы от
ложить этот «торжествен
ный момент» до одиннад
цатой пятилетки. Ведь ви
новным вое сходит с рук. 

К тому же, товарищу 
Шелякину хочется напом
нить, что отвечать на кри
тическую статью нужно в 
определенные сроки, если 
для устранения создавше
гося положения не требует

ся каких-либо дополнитель
ных мер. В данном случае 
таких мер не требовалось, 
но Л. Е. Шелякин прислал 
свой ответ, а попросту от
писку лишь после пятине
дельного молчания. 

Ну, хорошо, здесь выпол
ненный заказ все же вывез
ли. А вот начальник управ
ления культурно-оздорови
тельных учреждений В. Г. 
Хандус уже больше меся
ца клятвенно заверяет: 
«На следующей неделе обя
зательно вывезем». Но дело 
пока не сдвигается с мерт
вой точки. 

А мотивирует В. Г. Хан
дус свою нерасторопность 
тем, что «...имеющийся в 
цехах комбината транспорт 
для перевозки крупногаба
ритных грузов находится 
в неисправном состоянии». 
И далее в ответе тов. Хан-
дуса перечисляется ряд це
хов, отказавших комму
нальникам в помощи. 

В первом же из перечис
ленных цехов, в автотран
спортном, заместитель на
чальника цеха Ф. Г. Шай-
дулин нам сообщил: 

— Да, действительно, 
заявка от УКХ поступала. 
Но мы не выполнили ее 
лишь потому, что техники, 
которую просили комму
нальники, у нас вообще 
нет и никогда не было. Мы, 
например, не имеем авто
крана и траллера, необхо
димых для перевозки дан
ного металлоизделия. 

Очевидно с вывозам ра
ботники культурно-оздоро
вительных учреждений не 
торопятся. Хотя (опять ци
тируем ответ В. Г. Ханду-
са) «...в настоящее время 
СРСУ № 6 треста Урал-
черметремонт г о т о в и т 
транспорт и, в связи с не
габаритными г р у з а м и , 
согласование с ГАИ». 

Действительно, заявка в 
специализированное ре
монтно-строительное управ
ление № 6 уже подана. 

— Мы можем выделить 
транспорт хоть сегодня, — 
говорит начальник участка 
механизации управления 
Л. О. Ивановский, — но 
нужно согласование с ГАИ, 
так как перевозимый груз 
является негабаритным. 
Это согласование должен 
сделать заказчик» . 

Возникает вопрос: не
ужели так долго делается 
такое согласование? Выяс
няем это в ГАИ: 

— Нет, согласование — 
дело десяти—пятнадцати 
минут, — заверяет редак
цию инженер дорожного 
надзора, капитан милиции 
М. Г. Шлыков . 

К а к видим, все быстро и 
просто. Однако вот уже 
полгода стоит в цехе ме
таллоконструкций, видимо, 
никому не нужный бак с 
опорами. Создается впечат
ление, что коммунальники 
готовятся перевезти груз, 
по меньшей мере равный 
весу Эйфелевой башни: на
столько долго и кропотли
во готовятся они к этому. 
А вот когда вывезут, пока 
неизвестно. 

Мы опасаемся, как бы не 
пришлось писать продол
жение этой печальной по
вести, состоящей из одних 
ответов-отписок. 

И. КОНОНОВ. 

С О В Е Т О Б Щ Е С Т В Е Н Н О С Т И 
Д Е Л А И П Л А Н Ы ф ЗА ГОРОД 

ВЫСОКОЙ 
КУЛЬТУРЫ 

В ноябре на заседании 
совета даем задание руко
водителям секций, обще
ственных организаций и 
другим исполнителям под
готовить проект плана на 
следующий год. В декабре, 
опять же на заседании со
вета, они докладывают о 
наметках планов, которые 
коллективно обсуждаются. 
При этом обращается вни
мание, какую пользу мо
жет принести каждое наме
ченное мероприятие, на
сколько оно реально, в ка
кой срок и как его лучше 
выполнить. Затем предсе
датель при участии неко
торых членов совета объ
единяет эти планы в еди
ный перспективный план. 
Он в начале января снова 
обсуждается на заседании 
совета и представляется на 
утверждение парткому же
лезнодорожного транспор
та. В первой половине ян
варя план бывает уже ут
вержден и становится ос
новным документом. При 
такой тщательной подго
товке перспективного пла
на и его точным выполне
нии мы не прибегаем к те
кущему планированию, 
квартальному и месячно
му. Достаточно сказать, 
что, все, что намечалось в 
перспективных планах sa 
последние три года, выпол
нено. Составной частью 
контроля проверки испол
нения является и то, что 
каждое последующее засе
дание совета начинается с 
информации ответственных 
лиц ] о выполнении меро
приятий плана. Обязатель
но также заслушивается 
информация участкового 
инспектора милиции о со
стоянии правопорядка в 
микрорайоне за истекший 
месяц. 

Назову некоторые вопро
сы, которые рассмотрены 
на заседаниях совета в ны
нешнем году: о работе уча
сткового инспектора мили
ции по профилактике пра
вонарушений и работе 
агитколлектива Ж Д Т в за
крепленных домах, о даль
нейшем улучшении охраны 
общественного порядка, об 
организации летнего досу
га детей и взрослых, отче
ты заместителя начальни
ка жилищно-зкеплуатаци-
онного участка по воспита
тельной работе, инспекции 
на общественных началах 
по делам несовершеннолет
них и товарищеского суда, 

членами оюро головной пар
тийной организации. 

Секции совета работают 
в соответствии с положени
ем и перспективным пла
ном. Анализ всей их дея
тельности получился бы 
громоздким, поэтому оста
новлюсь хотя бы на основ
ных ее моментах. Секция 
массово-политической и 
культурно-массовой рабо
ты провела торжественные 
и литературные вечера, 
праздники, встречи жите
лей с ветеранами Великой 
Отечественной войны и 
труда, торжественные вече
ра, приуроченные к 110-ле
тию со дня рождения В. И. 
Ленина и 75-летию первой 
русской революции, 100-ле
тию со дня рождения А. А. 
Блока, празднованию 1 
Мая, Дня Победы, 63-й го
довщины Великого Октяб
ря, Дня металлурга и дру
гие массовые общественные 
мероприятия. Для этих це
лей в теплое время года ши
роко используются агит-
площадки, а в холодное — 
помещение детского клуба 
и актовые залы школ. 

Секция по охране обще
ственного порядка и про
филактике правонаруше
ний организует, как и по
ложено, работу по охране 
общественного порядка на 
территории микрорайона. 
В целях улучшения конт
роля за выходом на дежур
ство дружинников состав
лен график по цехам и 
службам ЖДТ. Кроме то
го, при штабе доброволь
ной народной дружины 
имеется график дежурства 
ее актива и руководителей 
хозяйственных и обще
ственных организаций. Ин
структаж дружинников пе
ред выходом на патрулиро
вание проводит участко
вый инспектор милиции 
или начальник штаба, а в 
цх отсутствие — ответ
ственный дежурный. Штаб 
д р у ж и н ы действует в тес
ном контакте с инспекцией 
по делам несовершеннолет
них, товарищеским судом, 
жилищно - эксплуатацион
ным участком. Особенно 
активное участие в охране 
общественного порядка и 
профилактике правонару
шений принимают добро
вольные народные дружи
ны локомотивного цеха, 
служб погруэки-выгруэки, 
СЦБ и вагоноремонтной. 
Средний выход дружинни
ков они довели до 20 — 22 
человек. Дружинники этих 
подразделений ведут ак
тивное патрулирование, 
пресекают любые наруше
н и я общественного поряд
ка и принимают меры к на
рушителям . Но этим они 
не ограничиваются. Выпол-

оощественности совместно 
р общественной инспекци
ей по делам несовершен
нолетних проводятся соб
рания и беседы с подро
стками, отклоняющимися 
от норм поведения. Оформ
ляют материалы на злост
ных нарушителей правил 
социалистического общежи
тия и общественного поряд
ка в комиссию при испол
коме Правобережного рай
совета. За большую работу 
по охране общественного 
порядка добровольная на
родная дружина железно
дорожного транспорта по 
итогам первого полугодия 
награждена переходящим 
Красным знаменем горко
ма КПСС, горисполкома и 
горкома ВЛКСМ. 

Секция по работе с мо
лодежью и детьми школь
ного возраста ведет работу 
совместно со школой № 63 
в основном через детский 
клуб «Орбита». Здесь дей
ствуют различные 1кружки, 
которыми руководят акти
висты на общественных на
чалах. Особенно плодотвор
но работает Н. В. Путалов. 
Он сам руководит несколь
кими кружками. Организу
ет встречи ребят со знат
ными людьми города, вете
ранами Великой Отечест
венной войны и труда. Осо
бенно удачно проведены 
встречи с комсомольцами 
30-х годов, бывшим узни
ком гитлеровского конц
лагеря Бухенвальд. Пло
дотворно проведен поиск 
бывших воинов одной 
уральской дивизии. Состоя
лась их интересная встреча 
С нашими следопытами и 
подростками микрорайона. 
В клубе проводилась вы
ставка картин и фотогра
фий под общим названием 
«В мире прекрасного». Ее 
посетили не только ребя
та нашего микрорайона, но 
и учащиеся многих школ 
города. 

В 1980 году продолжа
лось укрепление шефских 
связей со школами № 62 и 

v63. Совместно разработан
ные цехами, службами и 
школами мероприятия в ос
новном выполнены. Прово
дились уроки мужества и 
трудовой славы, совмест
ные вечера учащихся школ 
и молодых рабочих, экскур
сии школьников в цехи и 
с л у ж б ы ЖДТ. Много вни
мания уделяется соревно
ванию по принципу «бри
гада — класс», «локомотив 
I — класс», профессиональ
ной ориентации учащихся. 
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П р о в е р я е м в ы п о л н е н и е 
с о ц и а л и с т и ч е с к и х о б я з а т е л ь с т в 

«Прокатать дополнительно к плану 1980 года и 
двух месяцев 1981 года две тысячи тонн металла». 

(Из с о ц и а л и с т и ч е с к и х о б я з а т е л ь с т в к о л л е к т и в а стана 
«250» № 1 п р о в о л о ч н о - ш т р и п с о в о г о цеха) . 

Г ] РИВЕДГННЫЕ слова 
• • взяты из окончатель

ного варианта обязательств 
прокатчиков стана. Этот 
вариант сложился после 
того, как коллектив вклю
чился в соревнование за 
достойную встречу XXVI 
съезда КПСС. Ударная вах
та стимулировала трудовое 
соперничество бригад аг
регата, подняла его на но-
ную ступень. 

Анализируя работу кол
лектива цеха, приходится 
признать, что прокатчики 
стана «250» № 1 сегодня — 
безусловный лидер сорев
нования. Лидер, до которо
го весьма далеко осталь-

шин стана ветерана труда 
комбината старшего масте
ра Н. Г. Кивы и старшего 
вальцовщика В. А. Букат-
нижова, старших вальцов
щиков Б. А. Недобежкова 
и В. Н. Панина. На под
держку бригадира слесарей 
родоначальника трудовой 
династии В. Н. Гузева и 
кадрового рабочего старше
го нагревальщика В. Н. 
Пронина, опытных произ
водственников вальцовщи
ка А. М. Зубкова и резчика 
А. Я. Шеметова. 

На стане в коллективах 
всех бригад сложился свое
образный сплав умелого 
инженерного руководства и 
обеспечения — и грамотно-

НАДЕЖНЫЙ СПЛАВ 
ным коллективам цеха. 
Бригады стана с самого на
чала года работают ритмич
но, значительно опережая 
плановые наметки. На этот 
год задание коллективу ста
на было по объему несколь
ко меньшим, чем в прошлом 
году. Вызвано это тем, что 
ныне на агрегате прокаты
ваются трудоемкие профи
ли — полоса, квадрат и 
другие. Но снижение — в 
абсолютных показателях— 
годового плана не расхоло
дило прокатчиков. Коллек
тив стана с самого начала 
года понимал, что выпол
нить намеченное будет не
легко, хотя план и обяза
тельства вполне реальны. 

Оценить и точно напра
вить свои силы коллективу 
помог его руководитель. В 
1975 году пришел в цех 
В. Ф. Платовский. Молодой 
коммунист, начальник ста
на Платовский помог пар
тийному и профсоюзному 
активу создать верный на
строй в коллективе. Он 
опирался на поддержку 
костяка всех бригад и вете
ранов агрегата. На под
держку одного из старей

те обслуживания оборудо
вания. Сокращение просто
ев агрегата, соблюдение 
технологии, борьба за без
аварийную работу — все 
это составные успеха про
катчиков. И успеха не слу
чайного. Потому что лишь 
однажды можно одержать 
победу при благоприятном 
стечении обстоятельств, но 
быть лучшим из месяца в 
месяц благодаря этому 
нельзя. . . 

Декабрь коллектив стана 
встретил выполнением 
предсъездовских обяза
тельств. Уже сейчас на сче
ту прокатчиков свыше пя
ти тысяч тонн сверхплано
вой продукции. С начала 
пятилетки до конца декаб
ря будет прокатано допол
нительно около 30 тысяч 
тонн металла. А к откры
тию XXVI съезда КПСС на 
стане будет выдано при
мерно семь тысяч тонн 
сверхплановой продукции, 
считая с начала нынешне
го года. 

Ю. РЫБОЛОВЛЕВ, 
председатель комитета 

профсоюза ПШЦ. 

Слово 
с делом 
не расходится 

Успешно работает в за
вершающем году десятой 
пятилетки комсомольско-

молодежный коллектив вто
рой доменной печи. В честь 
XXVI съезда КПСС моло
дые доменщики взяли по
вышенные соцобязатель
ства. Прошло 14 недель 
предсъездовского соревно
вания. Что из намеченного 
удалось выполнить? Об 
этом рассказывает мастер 
второй домны Г. Н. Фили
монов. 

— В обязательствах по 
достойной встрече XXVI 
съезда КПСС, — сказал он, 
— у нас записано: «Выдать 
д о п о лн ител ьн о к план у 
2700 тонн высококаче
ственного чугуна». Уже к 
началу декабря на сверх
плановом счету коллекти
ва было 2357 тонн метал
ла. Только в минувшем ме
сяце доменщики записали 
на свой сверхплановый 
счет'более 300 тонн чугуна. 
Весь металл идет у нас с 
государственным Знаком 
качества, как и предусмот
рено социалистическими 
обязательствами. 

Другие пункты обяза
тельства тоже выполняют
ся. На агрегате хороший 
коэффициент использова
ния полезного объема печи 
— в среднем 0,449. Достиг
нута экономия кокса. За 11 
месяцев на домне не было 
случаев аварийной оста
новки. По итогам общеком
бинатского соревнования за 
прошедшую неделю домен
щики нашей печи добились 
первенства. Думается, этот 
успех за оставшееся до от
крытия съезда время уда
стся закрепить. 

Так что молодежный 
коллектив домны-«Комсо
молки» уверенно держит 
свое слово. 

И. ГОРЕНКО. 

В коллективе первого аглоцеха хорошо известно 
имя бригадира слесарей по ремонту механического 
оборудования Шарафутдина Саляховича Гилязова. 

За годы работы в цехе Ш. С. Гилязов в совершен
стве изучил оборудование и содержит его в хорошем 
состоянии, что позволило бригаде вести работу в оп
тимальных режимах. В прошлом году бригада дваж
ды выходила победителем во Всесоюзном социалисти
ческом соревновании. 

На снимке: ударник коммунистического труда, не
однократно награжденный знаком победителя в со
циалистическом соревновании, Ш. С. Гилязов. 

НОРМА -
1 1 0 - 1 1 5 ПРОЦЕНТОВ 

В коллективе цеха ре
монта металлургического 
оборудования № 1 немало 
производственников, до
срочно выполнивших лич
ные пятилетние обязатель
ства. Тон в соревновании 
задают коммунисты. Пер
выми начали трудиться в 
счет новой пятилетки еще 
семь месяцев назад комму
нисты токари Л. С. Кошик 
и В. А. Васильев, через ме
сяц к ним присоединились 
их коллеги коммунисты 
В. В. Бушевцев и Т. Е. Вну-
чаева. Выполняя нормы 
выработки на 110—115 про
центов, они значительно 
сократили намеченные в 
личных обязательствах сро
ки выполнения пятилетних 
заданий. 

Н. МАЛЫШЕВ, 
секретарь партбюро 

ЦРМО № 1. 

ЭКОНОМЯ ВРЕМЯ 
Коллектив стана «300» 

№ 3 сортопрокатного цеха 
сегодня выполнил програм
му десятой пятилетки. А 
еще 29 ноября о выполне
нии пятилетнего задания 
рапортовал к о л л е к т и в 
третьей бригады стана, воз
главляемый мастером М. Д. 
Брендиным. 

На год бригада брала 
вначале обязательство про
катать сверх плана 1200 
тонн металла. Эти наметки 
пересматривались в сторо-. 
ну увеличения. Но даже с 
учетом всех поправок кол
лектив к началу декабря 
намного перекрыл свои обя
зательства. Он лидирует на 
протяжении всего года. 

Незначительно отстают 
сортопрокатчики первой 
бригады во главе с масте
ром Н. А. Ушаковым. Их 
сверхплановый счет тоже 
намного превышает обяза г 

тельства — и годовые, и в 
честь XXVI съезда КПСС. 

На протяжении всей пя
тилетки бригады стана до

бивались роста производ
ства. Вот как можно су
дить об этом по цифрам. В 
1976 году на стане прока
тано дополнительно к пла
ну 12279 тонн металла. Вы
ход брака составил 0,04 
процента, а вторых сортов 
— 0,009 процента. На сле
дующий год сверх плана 
было прокатано 12246 тонн 
металла. Выход брака со
ставил 0,04 процента, вто
рого сорта — 0,02 процен
та. В 1978 году сверхпла
новое производство достиг
ло на стане 11948 тонн. 
При этом второго сорта вы
шло 0,02 процента общего 
объема продукции и 0,04 
процента — брака. 

Минувший год коллектив 
стана вновь закончил с хо
рошими пока з а т е л я м и. 
Сверхплановое производст
во продукции превысило 
8 тысяч тонн. Уровень бра
ка составил 0,04 процента, 
а второго сорта — 0,0006 
процента. За 11 месяцев 
нынешнего года прокатано 
дополнительно к плану 
примерно 10 тысяч тонн 
металла при 0,02 процента 

брака и 0,0001 процента 
второго сорта. 

Подытоживая эти гово
рящие сами за себя цифры, 
хочу отметить, что при по
стоянном росте производ
ства и улучшении качества 
продукции бригады стана 
работают с минимальными 
простоями. В этом велика 
заслуга коллектива меха-
нослужбы, где тон задает 
старший мастер С. В. Гри-
горчук. Благодаря заботам 
этого коллектива, где отли
чается бригада слесарей во 
главе с Г. Т. Каноненко, в 
нынешней пятилетке агре
гат работал- практически 
без простоев и поломок. Хо
тя возраст у него далеко 
не «юношеский». 

Сыграло свою роль и бе
режное отношение к обору
дованию технологов. В пер
вой бригаде рачительным 
обращением с оборудовани
ем отличаются старший 
вальцовщик В. М. Попов и 
оператор главного поста 
,В. А. Нижегородова, во вто
рой бригаде умелыми бе

режливыми производствен
никами зарекомендовали 
себя старший нагреваль
щ и к П. Г. Панчук, опера
тор главного поста Т. И. 
Цегреева и старший резчик 
В. Р. Карих. Пример в тру
де показывают в третьей 
бригаде стана старший на
гревальщик Р. С. Биктими-
ров и старший вальцовщик 
В. И. Плешаков, операто
ры Е. П. Девянина, Л. С. 
Давыдова и старший рез
чик А. Ф. Рязанов, резчик 
А. В. Хохлов. В четвертой 
бригаде лучшими из луч
ших можно назвать стар
шего нагревальщика А. Ф. 
Копылова и вальцовщика 

Р. М. Гареева, , операторов 
К. Д. Оитникову и Е. М. 
Ельмееву, старшего резчи
ка Ю. И. Бухвалова. Сохра
н я т ь высокий ритм рабо
ты агрегата помогают бри

гадир электромонтеров И. А. 
Шевчук и В. А. Гаврилов, 
.машинисты кранов В. И. 
Любимова и Р. М- Король-
кевич. 

Б. МАНСУРОВ, 
начальник стана 

«300» М 3. 

НЕ БЕЗ 
ЧЕРВОТОЧИНКИ 
Последний месяц года. 

Во всех цехах комбината у 
экономистов наступила 
страдная пора: дела кол
лективов, их свершения и 
просчеты переводятся на 
сухой язык цифр. Повсе
местно идет проверка вы
полнения коллективных и 
личных социалистических 
обязательств, принятых на 
завершающий год десятой 
пятилетки. Не составляет 
.исключения и шестой ли
стопрокатный цех. К сожа
лению, в части выполнения 
д а м придется оперировать 
данными за десять меся-
дев . 

Вступив в завершающий 
год пятилетки, трудящиеся 
шестого листопрокатного 
решили выдать сверх пла
на 400 тонн белой жести, 
сэкономив при этом 70 
тонн черной полированной 
жести, исходного материа
ла. К чести листопрокат-
чнков следует сказать, что 
уже в начале ноября на их 
сверхплановом счету было 
1268 тонн белой жести; 
вчетверо было перекрыто 
обязательство по экономии 
черной жести. Коллектив 
цеха обязался снизить се
бестоимость продукции за 
счет экономии металла, 
олова, вспомогательных ма
териалов и всех видов 
энергии. 50 тысяч рублей 
— такова суммарная циф
ра экономии по этому 
пункту. Это — по обяза
тельству. А действитель
ная экономия в денежном 
выражении составила свы
ше 100 тысяч рублей. 

Всемерного изучения 
требует опыт работы цеха 
по повышению производи
тельности труда. Хозяй
ственники знают, сколь ак
туальна эта проблема для 
комбината. В ЛПЦ № 6 
комплекс мероприятий поз
волил поднять производи
тельность на 4,3 процента 
при обязательствах 2 про
цента. Сыграло в этом по
ложительную роль и обра
зование четырех сквозных 
комплексных бригад техно
логов. Трижды за год кол
лектив становился облада
телем приза за успешное 
повышение производитель
ности труда. 

В особую заслугу следу
ет поставить коллективу 

тот факт, что не только в 
нынешнем году, но и на 
протяжении всей пятилет
ки цех выполняет заказы 
на 100 процентов. 

Неизменно перевыполня
ется обязательство добить
ся соблюдения уровня тех
нологии в 96,5 процента. 
За десять месяцев эта циф
ра не опускалась ниже 
97,5. Неплохо поработали 
и рационализаторы цеха. 
Они обязались внести 220 
предложений с общим эко
номическим эффектам пол
миллиона рублей. По коли
честву предложений обяза
тельства давно перекрыты, 
а по качеству ожидается , 
что контрольная цифра на 
конец года едва ли не уд
воится. Свое слово скажет 
внедрение предложения по 
улучшению схемы водо
снабжения. 

Успешно справляется 
коллектив цеха с выполне
нием прочих пунктов обя
зательств, в частности, о 
шефской помощи школе 
№ 2, детскому саду № 60, 
совхозу «Урал» Кизильоко-
го района. И все же в об
щей картине благополучия 
не без червоточинки. Это 
касается прежде всего обя
зательства добиться выхо
да электролуженой кон
сервной жести 97,8 процен
та. Пока что выполнение 
составляет 97,6 процента. 
Как пояснил секретарь 
партбюро цеха Ю. Г. Тю
рин, причина не только в 
том, что качество подката 
оставляет желать лучше
го. Хуже стали относиться 
к металлу некоторые ра
ботники. Вот один харак
терный пример: 28 ноября 
старший резчик третьей 
бригады В. П. Болынедвор-
ский порезал в годный ме
талл разной толщины. Не
качественно работают ма
шинисты кранов на участ
ке сортировки. Повышение 
выпуска первосортной про
дукции служит предметом 
разговора в партийных 
группах, цеха, и н а страни
цах стенной печати. Но 
хотя в последнее время по
явились сдвиги в сторону 
улучшения, похоже, что в 
итогах за год этот пункт 
так и не будет выполнен. 

Н. ВАСИЛЬЕВ. 
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Достойное 
начало 

Первые игры чемпионата 
страны хоккеисты «Метал
лурга» провели в городе 
Верхняя Салда Свердлов
ской области. Они встрети
лись с местной командой 
«Старт», которая в прош
лом году занимала второе 
место в турнирной табли
це. Оба матча наши ребя
та выиграли. 

В первой игре успешно 
действовало звено О. Лари
на. В первом периоде, ког
да «Металлург» проигры
вал со счетом 0 : 1 , друж
ная и слаженная игра 
Ю. Камбулина, А. Тарака
нова, С. Григорьева, Ю. Mo-
рева и ведущего пятерки 
сумела переломить ход иг
ры. Буквально за минуту 
это звено забило в ворота 
соперников две шайбы. На
ши хоккеисты до конца 
матча владели инициати
вой игры и еще трижды су
мели поразить ворота 
«Старта». Эта игра закон
чилась со счетом 5 : 1 . 

Во второй встрече отли
чилось звено Г. Разумня-
ка, сумевшее незадолго до 
конца матча забросить две 
решающие шайбы в ворота 
хозяев поля. Итог матча 
2 :0 . Надежно обе игры за
щищал ворота наш вратарь 
Ю. Юзнков, который уме
ло отражал атаки и броски 
соперников. 

Следующую игру «Ме
таллург» проведет 6 декаб
ря на своем поле с коман
дой «РТИ» (Свердловск). 
Для любителей хоккея со
общаем, что в этот же день 
на стадионе «Малютка» со
стоятся празднества, по
священные открытию чем
пионата страны по хоккею. 
В про грамме — показа
тельные в ы с т у п л е н и я 
юных спортсменов, в пере
рывах будет разыгрывать
ся лотерея. Начало в 17 ча
сов. 

М. ЛАСКИНА. 

Творческое 
содружество 

Мы уже рассказывали о 
том, что с осени нынешне
го года начала действовать 
рабоче-студенческая филар
мония, созданная на базе 
нашего комбината и горно-
металлургического инсти
тута. Программа филармо
нии предполагает знаком
ство металлургов и студен
тов с мастерами искусства 
нашей страны и творчески
ми коллективами. Недавно 
в рамках филармонии был 
подписан договор о твор
ческом содружестве .комби
ната, МГМИ и Московского 
театра драмы и комедии на 
Таганке. Согласно этому 
договору, заключенному на 
пятилетний срок, москов
ские артисты будут высту
пать с творческими отчета
ми, концертными програм
мами или фрагментами из 
спектаклей перед рабочей 
и студенческой аудитори
ей Магнитки. 

Металлургический ком
бинат и горно-металлурги
ческий институт со своей 
стороны обязались созда
вать все условия для 
встреч артистов с передови
ками производства, студен
ческой и рабочей моло
дежью. На комбинате так
же будут учреждены рабо
чие призы за лучшее ис
полнение женской и муж
ской ролей актерам из со
става творческий бригад 
театра на Таганке. 

Ж. ЛЕОНИДОВА, 

ОТВЕЧАЕТ СЛУЖБА „ХОРОШЕЕ НАСТРОЕНИЕ" 
В службу поступили воп

росы: «Имеет ли право ад
министрация лишать тало
нов на спецмолоко, напри
мер, за прогул или другую 
провинность?». 

Отвечает Т. Н. Хорошев 
— начальник лаборатории 
охраны труда и сангигие-
н ы : «Лишать талонов на 
спецмолоко в качестве на
казания за прогул или дру
гую провинность админи
страция не имеет права. Та
лоны на спецмолоко выда
ются за дни работы во вред
ных условиях больше поло
вины рабочей смены. За 
дни прогула талоны не вы
даются». 

Часто к нам поступают 
вопросы, относящиеся к 
компетенции юридического 
отдела. Например: «У нас 
в цехе заставляют дежу
рить в праздничные дни. В 
каком случае предоставля
ются отгулы и имеет ли 
право администрация за
ставлять дежурить?» 

Прежде чем дать ответ, 
мы просим тех, кто задает 
подобные вопросы, по воз
можности конкретизиро
вать их, указывать хотя бы 

цех. Это даст возможность 
юристам отвечать более 
конкретно. 

Консультацию по вопро
су дежурства дает И. А. Но-
земцев — начальник бюро 
правового отдела комбина
та : «Дежурством является 
нахождение работника на 
производстве после оконча
ния рабочего дня, в празд
ничный (выходной) день 
для оперативного решения 
возникающих нетложных 
вопросов, не входящих в 
круг обычных обязанностей 
данного работника. Привле
чение к дежурству осуще
ствляется распоряжением 
администрации по согласо
ванию с профсоюзным ко
митетом. Это выполнение 
распоряжения является для 
работника обязательным. 

Дежурство в выходные и 
праздничные дни компенси
руется предоставлением в 
течение ближайших 10 
дней отгула той же продол
жительности, что и дежур
ство». 

Не первый раз службу 
просят помочь нормализо
вать выдачу мыла в цехах. 
В октябре рабочие нам сооб

щили, что в мартеновском 
цехе № 2 — месяц, а в 
ЛПЦ № 5 — пять месяцев 
не выдается положенная 
норма мыла. 

Ответ дал начальник 
У МТС В. И. Анисимов: «В 
ЛПЦ-5 годовая норма со
ставляет 4034,8 кг, выдано 
2667 кг, остаток — 1967 кг 
предполагается выдать пол
ностью в ноябре—декабре, 
мартеновскому цеху № 2 — 
положено в год 2334,2 кг, 
выдано 1495 кг. Остаток 
839 кг они получат в нояб
ре—декабре». 

Поскольку подобный сиг
нал у нас не первый, снаб
жение мылом ЛПЦ № 5 и 
мартеновского цеха № 2 
служба берет под особый 
контроль. 

Наболевшим в о п р о с о м 
для работников контактной 
сети горного транспорта яв
ляется засыпка крестовин 
опор сети при погрузке со
ставов. 

По просьбе службы ответ 
на этот сигнал подготовлен 
работниками ОНОТиЗ ком
бината по согласованию с 

и. о. начальника рудника 
Г. В. Хомяковым. 

«Распоряжением по руд
нику № 910 от 20.10.80 на 
начальников смен рудника 
и горных мастеров возложе
на повышенная ответствен
ность за осуществление 
строгого контроля за по
грузкой в думпкары на 
месторождениях валун-
чатых руд и горы Даль
ней. С этой же целью 
на первое полугодие 1981 
года запланирована школа 
передовых методов погруз
ки машиниста экскаватора 
В. И. Стешкового. Ежеднев
но на сменно-встречных 
собраниях заостряется вни
мание рабочих на том, что 
необходимо проводить от
грузку осторожно, без подъ
ема ковша высоко над 
д у мпка ра ми. Ма шин и ст ы 
экскаваторов, допустившие 
по небрежности значитель
ные просыпания породы на 
крестовины к он т актн ы х 
опор, будут привлекаться к 
ответственности». 

Женщины прокатного це
ха № 9 обратились в служ
бу с просьбой помочь вос
становить функционирова

ние комнаты гигиены, ко
торую в настоящее время 
забрали под склад. 

В. Ф. Рашников, на
чальник прокатного цеха 
№ 9, ответил, что комната 
гигиены будет открыта к 
1 января 1981 года. Рабо
чие, обедающие в столовой 
в мартеновском цехе № 1, 
жалуются на беспорядок в 
столовой и нехватку вилок. 
Н. И. Иванов, директор 
комбината питания, нам 
ответил, что из-за ремонт
ных работ в доменном и 
мартеновском цехах был 
резко увеличен контингент 
питающихся в столовой 
№ 15. Имеющееся количе
ство ложек и вилок оказа
лось недостаточным. В на
стоящее время столовая 
пополнена столовыми при
борами. 

Служба «Хорошее на
строение» благодарит всех, 
кто прислал свои предло
жения, и напоминает свой 
номер телефона: 68-26. 

И. ВАРАНКИНА, 
начальник социологи

ческого бюро отдела 
кадров комбината. 

Дружат со с шор те ж 
Б о л ь ш о е место в досуге мо

лодежи, п р о ж и в а ю щ е й в ин
т е р н а т а х м о л о д ы х р а б о ч и х 
к о м б и н а т а , отводится спор
т и в н ы м м е р о п р и я т и я м . На 
д н я х з д е с ь в з я л а старт зим
н я я с п а р т а к и а д а . В п р о г р а м 
му с п а р т а к и а д ы в к л ю ч е н ы 
л ы ж н ы е гонки, к о н ь к о б е ж 
н ы е с т а р т ы , с о р е в н о в а н и я 
по н а с т о л ь н о м у теннису , 
ш а ш к а м , ш а х м а т а м , з и м н е м у 
футболу , х о к к е ю с ш а й б о й . 

В д е н ь о т к р ы т и я спарта 
к и а д ы с о с т о я л и с ь соревнова 
ния по ф у т б о л у на снегу . 
Уверенно п р о в е л а и г р ы 

к о м а н д а 1-го и н т е р н а т а , ко
т о р а я победила своих сопер
н и к о в — п р е д с т а в и т е л е й ин
т е р н а т о в № 2 и 3 и не про
п у с т и л а в свои ворота ни од
ного мяча . Итак, с п а р т а к и а 
да с т а р т о в а л а . Впереди у жи
телей и н т е р н а т о в много ин
т е р е с н ы х , з а х в а т ы в а ю щ и х 
с п о р т и п п ы х поединков . 

А. БАТАЛОВ. 
На снимках: острые мо

менты у ворот; команда-
победительница. 

Фото Л. Третьяковой. 

ЧЕТВЕРГ, 4 д е к а б р я 
Шестой к а н а л 

8.00. « В р е м я » . 8.50. У т р е н 
няя г и м н а с т и к а . 9.15. «Отзо
витесь, горнисты!» 9.45. К о н 
церт . ,10 .10 . Клуб к и н о п у т е 
ш е с т в и й . 11.10. А . Ш т о г а р е н -
но - - Ш е с т а я с и м ф о н и я . 
11.50 и 14.00. Новости . 14.15 
П р о г р а м м а доку мен t альных 
фильмов т е л е в и з и о н н ы х сту
дий с т р а н ы . 14.40. Ш а х м а т 
ная ш к о л а . 15.10. К о н ц е р т . 
15.55. Р у с с к а я речь. 16.25. 
Большая а р е н а юного спорт 
смена . 16.55. Л е н и н с к и й у н и 
верситет миллионов. 17.25. 
«Веселые н о т к и » . 17.40. Отбо
рочный матч ч е м п и о н а т а ми
ра по футболу . Сборная 
Ч С С Р — сборная Т у р ц и и . В 
перерыве — «Сегодня в ми
ре». 19.25. Премьера телеви
з и о н н о г о х у д о ж е с т в е н н о г о 
фильма «Продается медвежья 
ш к у р а » . По р а с с к а з у В. Рас
п у т и н а . 20 .30 . « В р е м я » . 21 .15 . 
«Сервис — слово деревен-
с к о е». Д о к у м е н т а л ь н ы й 
фильм. 21 .30 . Ч е м п и о н а т 
СССР по х о к к е ю . Ц С К А — 
«Сокол» (Киев) . 2-й и 3-й пе
риоды. В перерыве — «Сегод
ня в м и р е » . 

Д в е н а д ц а т ы й к а н а л 
ЧСТ. 19.00. Ч е л я б и н с к и е 

новости . 19.20. Н а ш а почта . 
МСТ. 19.35. Новости . 19.20. 
М у л ь т ф и л ь м . « И с п о л н е н и е 
ж е л а н и й » . ЧСТ. 20 .20 . Вечер
няя с к а з к а м а л ы ш а м . 20 .30 . 
К и н о а ф и ш а . 21.15. «Ска 
з а н и е о С и я в у ш е » . Худо
ж е с т в е н н ы й ф и л ь м . 2-я се
р и я . 22 .45 . Ч е л я б и н с к и е ново
с т и . 

Учебная п р о г р а м м а 
10.05. М а м и н а ш к о л а . 10.35. 

и 11.40. Природоведение . 4-й 
класс. Ветер и его работа в 
природе . 10.55. А. П. Чехов 
— «Дядя Ваня» . 12.00. Гово
р и т е п о - и с п а н с к и . 12.30. и 
13.55. «Когда с п е ш и т «ско
рая» . Н а у ч н о - п о п у л я р н ы й 
фильм. 12.40 и 13.35. Приро
доведение . 3-й класс . Ж и з н ь 
поля и л у г а . 13.00. У ч а щ и м с я 
П Т У . Х и м и я . П о л и э т и л з н . 
14.05. С т у д е н т а м - з а о ч н и к а м . 
В ы с ш а я м а т е м а т и к а . 2-й к у р с . 
Несобственные и н т е г р а л ы . 
15.20. Н а у ч н ы й к о м м у н и з м . 
М е ж д у н а р о д н о е к о м м у н и с т и 
ческое д в и ж е н и е . С т р а т е г и я 
к о м м у н и с т и ч е с к и х и рабочих 
п а р т и й . 16.05. С л у ш и т е л я м 
подготовительных отделений . 
М а т е м а т и к а . Последователь
ности п р о г р е с с и и . Предел по
следовательности. 16.35. 
« П р о ш у слова». Х у д о ж е с т в е н 
н ы й фильм (с с у б т и т р а м и ) . 

ПЯТНИЦА. 5 д е к а б р я 
Ш е с т о й к а н а л 

8.00. «Вр»мя» . 8 .50. У т р е н 
няя г и м н а с т и к а . 9.15. «На
с т о я щ и е д р у з ь я » . Мульт
ф и л ь м . 9.25. Большая ар «и а 
юного спортсмена. §.55. «При
дается медвежья шнура». Те
левизионный художествен
ный фильм. 11.00. Концерт. 
И .44. ч 14,00. Новости. 14.2*0. 
По Сибири и ДальНеМу Вое го

ну. К и н о п р о г р а м м а . 15.20. 
Родом из детства . 16.00. К о н 
церт . 16.15. М о с к в и ч и — Съез
ду п а р т и и . 16.45. К годовщи
не п о д п и с а н и я Договора о 
д р у ж б е , добрососедстве и со
т р у д н и ч е с т в е м е ж д у СССР и 
Д е м о к р а т и ч е с к о й Республи
кой А ф г а н и с т а н . К о н ц е р т аф-
г а н с н и х а р т и с т о в . 17.15. Адре
са молодых. 18.15. «Сегодня 
в мире» . 18.35. К X X V I съез
ду К П С С . «Главы великой 
к н и г и » . «Вперед, время». 
Фильм 1-й. 19.30. К о н ц е р т по 
з а я в к а м ветеранов т р у д а . 
20 .30 . «Время» . 21 .15 . «О ба
лете». Н а р о д н ы й а р т и с т СССР 
М. Л и е п а . 22 .20 . «Сегодня в 
мире» . 22 .35 . Мелодии и рит 
мы з а р у б е ж н о й эстрады. 

Д в е н а д ц а т ы й к а н а л 
ЧСТ. 18.00. Ч е л я б и н с к и ; , 

новости. 18.20. « У г а д а й к а » 
Встреча с г е р о я м и мульт
фильмов и с к а з о к . 19.05. 
Впервые на телевизионном 
э к р а н е . « Ж и в и т е в радости» . 
Х у д о ж е с т в е н н ы й ф и л ь м . 
20.20. Вечерняя с к а з к а малы
ш а м . МСТ. 20 . 30. Новости . 
20.45. М у л ь т ф и л ь м . « Ш а й б у , 
ш а й б у » . ЧСТ. 21 .05 . Навстре 
чу X X V I съезду К П С С . «Это — 
Родина моя». С о ц и а л ь н ы й 
п о р т р е т ордена Л е н и н а сов
хоза « У й с к и й » . 22.00 Челя
б и н с к и е новости . 

ЦТ. 22.15. Советы и ж и з н ь . 
22 .50 . С и м ф о н и ч е с к и й кон
церт . 23 .40 . «Суворов». Худо 
ж е с т в е н н ы й ф и л ь м . 

Учебная п р о г р а м м а 
10.05. И с т о р и к о - р е в о л ю ц и 

онная тема в советском изоб
разительном и с к у с с т в е . 10.35 
и 11.35. М у з ы н а . 5-й класс. 
И. С т р а в и н с к и й — « П е т р у ш 
к а » . 11.05. З н а й и у м е й . 12.05. 
А н г л и й с к и й я з ы к . 12.35 и 
13.35. Природоведение . 2-й 
класс . З и м а п р и ш л а . 12.55. 
А. К о н а н - Д о й л ь . С т р а н и ц ы 
ж и з н и и творчества . 13.55. 
« П у ш и с т а я р а д у г а » . Н а у ч н о -
п о п у л я р н ы й ф и л ь м . 14.10. 
С т у д е н т а м - з а о ч н и к а м . Выс
ш а я м а т е м а т и к а . 1-й к у р с . 
А ш - м е р н ы е векторы и А ш -
мерноа векторное п р о с т р а н 
ство. 15.25. Основы социали
с т и ч е с к о г о р е а л и з м а . 16.15. 
С л у ш а т е л я м подготовитель
ных отделений . Ф и з и к а . Ста
т и к а . Равновесие твердых 
тел . 
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